

Teacher Resource Bank

GCE French (2650)

Candidate Exemplar Work:

- Additional Candidate Exemplar Work Unit 1
(Spring 2010)



CANDIDATE 1

SECTION B

Writing

See insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

10

Depuis quelques années, le cinéma devient de plus en plus populaire. Il existe plusieurs raisons pour lesquelles les gens choisissent le grand écran et je vais les examiner et explorer leur importance et valeur.

Premièrement, la raison principale pour laquelle les personnes vont au cinéma est pour se divertir. Autant que je sache, la majorité de gens veulent simplement s'amuser avec des comédiens beaux et un scénario heureux. Les personnes sans doute aiment les films romantiques et comiques, peut-être les films d'action avec des effets spéciaux frappants. En ce qui concerne la valeur de cela, c'est très élevé, comme le divertissement est quelque chose ~~important~~ qui reste grande-chose dans notre vie.

Qui est plus, bien des personnes ont beaucoup de stress dans leurs vies quotidiennes, sur tout au travail, et quant à les adolescents, ils se sentent stressés aussi. Par conséquent, le cinéma est

un moyen de fuir la réalité. Elles peuvent s'échapper dans le cinéma et oublier leurs problèmes en regardant le film et vivant les vies des personnages.

~~Elles aiment~~ Elles aiment un mélange qui a bien des niveaux qui entrelacent comme une tache d'histoire.

En revanche certains vont au cinéma seulement pour s'instruire et donc regarder les films qui sont plus comme les documentaires, peut-être au sujet de l'histoire ou la guerre. C'est très enrichissant voir un film qui les font penser. Grâce à les films autobiographiques c'est possible réfléchir sur la vie et ses sentiments.

Malgré l'effet bénéficial pour eux-mêmes, les gens voient l'opportunité pour passer le temps avec la famille ou les amis. Bien qu'ils ne puissent pas parler beaucoup, ils peuvent partager du popcorn et ^{des} bons moments ensemble. C'est bon avoir peur ^{devant} un film d'épouvante ou rire devant une comédie avec les copains ou la famille.

Après avoir examiné les valeurs du cinéma, voyons-en maintenant aux raisons pour lesquelles ~~on~~ on choisissait le cinéma au lieu des autres activités.

Je doute que ce soit vrai que le cinéma

Turn over ▶

est la seule chose à faire. Parmi des autres, comme faire des courses et manger au restaurant, aller au cinéma est un loisir de fin de semaine ~~par~~ parfait. S'il pleut, on peut trouver la paix dans une complexe multisalle.

Grâce à l'augmentation de ces complexes multisalles, il y a une variété vaste des films de toutes sortes de genres. Il faut trouver un film approprié. Ces bâtiments, dont écrans sont énormes, sont aussi très ~~très~~ facile accessibles.

Le prix bas d'intro est un atout du grand écran, comme si on l'augmentait, ~~moins~~ moins de personnes pourraient y aller, parce qu'elles n'auraient pas assez d'argent. Heureusement, il est disponible pour toutes ~~les~~ personnes et pour ça, sa popularité est grande.

Toutes choses considérées, on peut déduire que la valeur variée du cinéma est que nous pouvons fuir la réalité, apprendre, passer le temps avec des personnes importantes, ou voir un film simplement divertissant et plusieurs raisons, comme le prix, nous influencent à aller au cinéma et le rendent si populaire.

C.20 R.5 V.5 A.5

CANDIDATE 1**Question 10**

A quoi sert le cinéma? Pour certains spectateurs, le cinéma n'existe pas pour amuser ou divertir le public mais pour informer et pour faire réfléchir

A votre avis, quelle est la valeur du cinéma? Pourquoi est-ce que le cinéma est toujours si populaire dans la société actuelle?

Content

The content of this essay is very good. A variety of valid points has been made, such as the variety of different types of film, the importance of entertaining films in fighting stress, the special effects making a trip to the cinema more satisfying than staying at home, the good value which the cinema represents, the educational possibilities of film, the socialising aspects of going to see a film with family or friends and the way in which we can reflect on what we have seen. The candidate has expanded and developed the points she has made. The answer is relevant to the title and there is evidence that the essay has been well planned, with a clear brief introduction and conclusion, with both parts of the question signalled in the answer. Despite several points where ideas are not totally successfully expressed, with some ambiguity and lack of clarity (such as the sentence *le divertissement est quelque chose qui vale grande-chose dans notre vie*), the essay reads very well and is an impressive piece of work for a candidate only one year after GCSE. The final mark for Content has needs to be in the 17-20 band, which is the band for very good essays, since this work fulfils the criterion of points being well-expressed. There are many elements of the very good band such as a well-organised structure and a good depth of treatment, so mark of 20 is appropriate.

Quality of Language

As far as Range of Vocabulary is concerned, a mark of 5 is appropriate, given that there is a very good range of topic-specific vocabulary despite the occasional lapse such as *bénéficial* and *accesser*.

The candidate has a knowledge of the subjunctive and uses it correctly on several occasions. There are several other examples of link phrases and structures which are used well and effectively (*en revanche, qui plus est, par conséquent, je doute que ce soit vrai*). There are several uses of complex structures used successfully, such as conditional phrases and correct use of pronouns. A mark of 5 is therefore well deserved.

Accuracy has been awarded 5 marks and though there are some careless errors (*quant à les adolescents*) and occasional lack of adjectival agreements, the piece reads well and generally very accurate.

Content: 20

Range of Vocabulary: 5

Range of Structures: 5

Accuracy: 5

TOTAL: 35 marks

CANDIDATE 2

SECTION B

Writing

See Insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

10

Quant à moi, je vais au cinéma chaque samedi. Je peux rencontrer mes amis et ^{apprécier} pour les effets spéciaux, mais surtout ~~ça~~ ça me détend après une semaine fatigante du travail.

Personnellement, je trouve que le plus grand avantage du cinéma est le choix des films. Par contre, si on reste à domicile, il y a seulement un film que vous avez déjà vu deux ou trois fois. Peut-être au cinéma, il y a toujours quelque chose de nouveau ^{pour} regarder et après avoir vu le film, je peux ^{rappeler} les scènes amusantes avec mes amis et nous ^{avons} toujours ~~des~~ les fous-rires.

Cependant, selon moi, bien qu'il y ait ~~beaucoup~~ beaucoup de films amusants, ~~il vaut~~ mieux regarder quelque chose éducatif. Je suis tout à fait en faveur des longs métrages qui essaient

de répandre un message utile pour la société, par exemple dans lesquels où nous sommes encouragés à protéger la planète ou à aider eux qui habitent dans les pays défavorisés. À mon avis, c'est le meilleur bienfait que les films peuvent changer notre mode de pensée. Malheureusement, je sais que la plupart des réalisateurs s'inquiètent moins de nous informer et plus de gagner d'argent, parce que les films éducatifs ne vendent pas aussi bien que les films amusants.

Je vous rappelle que la fréquentation est vraiment en hausse grâce aux nouvelles technologies. Au cinéma on peut apprécier les trucs de caméra ~~qui~~ devant l'écran énorme.

Par exemple, le film «AVATAR 3D» est si populaire parce qu'on peut se sentir comme on est dans l'écran avec les lunettes spéciales.

~~Les effets~~ Les effets ont améliorés l'expérience du cinéma, donc tout le monde ~~préfère~~ veut voir les longs métrages ~~passionnants~~ passionnants.

En plus, le cinéma était toujours un moyen facile de se distraire et de passer un

Turn over ▶

Soir avec ses copains mais actuellement
 à cause de la crise économique, la
 fréquentation a augmenté car ~~le~~
 c'est un loisir assez bon marché. Cela
 coûte moins cher que des autres passe-temps,
~~tel~~ tels que manger au restaurant ou aller
 à la théâtre. C'est vrai qu'on puisse
 rester chez soi ^{et ne dépenser rien, de sur.} mais je trouve que
 c'est important de quitter la maison pour
 complètement se distraire car on est
 loin des corvées/ménageries et du travail
~~et les~~ salaires. ~~Assés, je pense que~~
~~les~~ ~~films~~ ~~ont~~ ~~un~~ ~~grand~~ ~~intérêt~~
~~point~~

Aussi, la culture de la célébrité est
 partout, y compris la mode et les
 comédiens célèbres dans les films.
~~Beaucoup de spectateurs~~
~~qui~~ ~~ont~~ ~~été~~ ~~attirés~~ ~~par~~ ~~les~~ ~~films~~
 Beaucoup de spectateurs
 viennent au courant par regardant les films
 qui nous montrent les dernières tendances.

Pour conclure, je crois que ~~le~~ le
~~cinéma~~ cinéma est un moyen futuriste
 de se divertir et de s'informer. Je pense

que la technologie, la culture des célébrités
et ~~de~~ la crise économique ont aidé à ~~à~~ augmenter
la fréquentation.

C18

V5

S5

A4

CANDIDATE 2

Content

The content of this essay is very good. A good variety of valid points has been made, and the candidate has attempted to develop them all as fully as possible. There is a brief introduction and conclusion, and the essay flows well. The introduction mentions a couple of advantages which will be developed later. The candidate starts by mentioning the large variety of films on offer and compares this unfavourably with television. The educational benefits of cinema are then discussed with some specific examples given. The advantages of new technology are then examined which add to the experience of going out to the cinema. A very valid point is then made about the value of entertainment during the economic crisis and the added benefit that the cinema is cheaper than other forms of entertainment. A further reason for going to the cinema is the cult of the celebrity, though this is not quite as well developed or explained. The brief conclusion neatly summarises the main points made. The answer is therefore fully relevant to the title and there is plenty of evidence that the essay has been well planned. As a result, it falls into the top band (17-20). In view of the slight lack of clarity in the paragraph on celebrities and the last section of the paragraph on the educational benefits of certain films, which almost borders on irrelevance, a mark of 18 has been awarded.

Quality of Language

As far as Range of Vocabulary is concerned, a mark of 5 is appropriate, given that there is a very good range of topic-specific vocabulary, but also good variety in the ways points are expressed.

The candidate has used a good range of structures and tenses, including the subjunctive, the perfect infinitive, impressive use of reflexive verbs, subordinate clauses and pronouns. A mark of 5 is given.

Accuracy has been awarded 4 marks. There are the odd inaccuracies (lack of adjectival agreements and incorrect gender) and some phrases contain several errors (*on est loin des corvées ménageries et du travail scolaires*) but the message is nearly always clear and the piece reads well.

Content: 18

Range of Vocabulary: 5

Range of Structures: 5

Accuracy: 4

TOTAL: 32 marks

CANDIDATE 3

SECTION B

Writing

See insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

11

Les Vacances

En ce qui me concerne, les vacances sont très importantes et ne sont pas simplement de se relaxer. Il y a beaucoup de raisons pour lesquelles les gens partent en vacances et pour aborder ce sujet, je vais parler des choses comme le divertissement, le temps, et plusieurs autres raisons.

Pour ma part, la principale raison pour aller en vacances est pour se détendre. Il y a beaucoup de stress dans la vie de nos jours, particulièrement pour les moins de dix-huit ans qui ont les examens et ils doivent choisir une université - c'est très stressant. ~~Les vacances permettent de se détendre et les~~ donc les gens ont besoin du temps pour se ^{reposer} ~~relaxer~~. Les vacances les permettent de déstresser sur la plage avec le soleil.

et les sont très délassantes. ~~Et c'est~~
~~réellement le meilleur moyen de passer le week-end~~
Mais il y a plus d'une raison pour partir
en vacances.

C'est une bonne occasion pour passer du
temps avec sa famille. Chez soi, ~~en raison~~
~~car~~ il n'y a pas beaucoup de temps pour
parler avec sa famille. ~~Parce que~~
~~car~~ ~~en raison~~ ~~de~~ ~~travail~~ ~~et~~ ~~de~~ ~~collège~~ ~~mes parents~~
mais les vacances sont parfaites pour
parler toute à journée. Par exemple, à
cause du travail et du collège, mes parents
et moi ne nous parlons. Si n'allions pas
en vacances, nous ne nous verrions, mais
quand nous partons en vacances, nous
avons la chance de parler. Pour moi, les
vacances sont importantes parce que je
crois que la famille est essentiel dans
la vie.

Pour les Anglais, les vacances sont
important parce qu'ils fournissent
l'occasion de fuir le mauvais
temps. Presque partout dans le monde
on a le temps meilleur de le temps
Anglais, donc c'est excellent de voir le

Turn over ▶



soleil et faire l'expérience d'être dans un pays chaud. C'est important parce que je ~~est~~ ne crois que ce soit bon pour la santé si on est dans un pays avec beaucoup de pluie tout le temps.

Il y a plusieurs facteurs qui influencent la choix de la destination et des personnes pensent que le tourisme est très important et ils aiment aider aux riverains. Le tourisme crée les emplois qui soutient l'économie grâce aux magasins, aux fast-foods et aux boîtes de nuit. Le tourisme est l'une de la principale industries de l'économie mondiale et il y a ceux qui disent qu'on ne doit pas vivre sans lui donc les touristes aiment aider à soutenir le monde.

Les vacances peut-être une occasion pour faire des activités physiques et différentes que celles qu'on peut faire en Angleterre. C'est bon pour rester en forme parce que si l'exercice est différent et amusant, on aimera faire plus. Il y a beaucoup des activités qu'on peut faire, par exemple le

ski aux pays froids, et les sports sur le
plage aux pays chauds, comme le volleyball.
En 2007, je suis allée au Canada pour
faire du ski et c'était tellement divertissant,
mais je suis faible en le ski. C'était très
amusant quand je tombais tout le temps.
Il y a ceux qui partent en vacances pour
fêter un événement spécial comme un
mariage, un anniversaire ou un
enterrement de vie de garçon. En partant
en vacances pour célébrer, on peut fuir
la réalité, oublier les problèmes et prendre
plaisir en la célébration. En 2004, je suis
allée en Barbados pour ~~le~~ le mariage
de ma tante et c'était merveilleux - le
temps, le cadre (une plage), tout était
parfait. ✓

En bref, il y a nombreuses raisons pour
quoi les personnes vont en vacances, ~~mais~~
ce n'est pas pour se relaxer. Cependant,
après avoir passé beaucoup de semaines
au collège ou au travail, c'est nécessaire
de se détendre, et les vacances aident
beaucoup. ~~elles~~ Ils sont importantes pour
autres raisons aussi, mais autant que je

Turn over ▶

24

sache, les vacances sont le meilleur type
du relâchement pour moi.

C17

V5

S5

A5

CANDIDATE 3**Question 11**

Les vacances sont une invention assez récente. Aujourd'hui, en moyenne, nous disposons de cinq semaines de congés annuels pour nous relaxer.

Donnez votre opinion sur l'importance des vacances. Est-ce qu'il est question simplement de se relaxer en vacances? Pourquoi/pourquoi pas?

Content

This essay is certainly detailed and a full answer to the question. The structure is good, with a brief introduction and a conclusion, with the work set out clearly in paragraphs. There are a number of points made: the importance of holidays to combat stress, the opportunity to spend time with the family, the climate, the economic benefits of tourism, the health benefits and the chance to celebrate. All of these is well-illustrated and expanded. A mark in the very good band is deserved and 17 have been awarded, mainly because there is an occasional lack of clarity, *mes parents et moi ne nous parlons*. Despite these lapses, the piece does read well and fits well into the top band.

Quality of Language

The use of vocabulary is very good, though there is the occasional repetition (*important* occurs frequently) and there is an overuse of the word *bon*. Nonetheless, there is plenty of variety and the candidate possesses the necessary vocabulary to make the points she wants to convey. For that reason 5 is given.

As for Range of Structures, there are some examples of the subjunctive used appropriately and certainly an attempt at a variety of tenses but sometimes this is not totally successful in the more ambitious phrases. *Si nous n'allions pas en vacances, nous ne nous verrions* is not clear. Nonetheless, because the piece reads well a mark of 5 is awarded.

A mark of 5 is also given for Accuracy. Although the piece is generally accurate, there are some minor inaccuracies (*on a le temps meilleur de le temps anglais*) and misspellings but this does not interfere with communication in any significant way.

Content: 17

Range of Vocabulary: 5

Range of Structures: 5

Accuracy: 5

TOTAL: 32 marks

CANDIDATE 4

SECTION B

Writing

See insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

11

De nos jours un thème brûlant de l'actualité est celui du stress et les vacances peuvent être une occasion idéale pour combattre le stress, mais le revers de la médaille c'est qu'il existe plein ^{d'}autres raisons pour aller en vacances. Maintenant, on fait face à bien des sortes de vacances pour les hivernants et les étudiants grâce aux voyages organisés et la diminution du prix pour les vacanciers. On ne peut pas nier que les vacances sont très importantes pour beaucoup de personnes il y a ceux qui disent indispensables. J'examinerai les raisons pour lesquelles de nombreux gens partent en vacances et je suggérerai s'il y a plus bienfaits de voyager que de se détendre.

et par exemple ils peuvent faire une vacation dans une station balnéaire, voyager à l'étranger, faire une vacance verte à la campagne ou faire des séjours en ville, il existe plein de choses.

Pour pas mal de personnes la principale motivation pour partir en vacances c'est le désir de se détendre et ^{prendre} un congé peut-être une opportunité pour s'échapper de la réalité et se relaxer. Maintenant les gens font face à bien des stress et en leurs vies quotidiennes à cause du travail, des devoirs, des examens, des disputes familiales et des difficultés avec l'amour. Par conséquent, il est nécessaire ^{qu'une} personne prenne la l'occasion de se reposer en vacances quand elle ^{est} inquiète ou elle a le cafard. Personnellement, j'ai besoin de

mon vacances pour combattre le stress je suis face à toujours, donc quand je vais en vacances je suis la réalité en passant les journées allongée sur un matelas gonflable à la plage ou près de la piscine. C'est parfait!

D'ailleurs le climat reste un facteur important quand on part en vacances pour se détendre puisqu'on veut qu'il fasse du soleil au lieu de la pluie que nous avons en Angleterre. Une chose mauvaise ~~provoquée~~ qui ^{les temps mauvais et} provoque le stress est quand certains n'ont pas assez temps libre pour faire les choses qu'ils aiment. Pour cette raison, quand on va en vacances cela vaut la peine de passer des bons moments au soleil, parce qu'après tout, la vie est trop courte pour ne pas s'amuser. Par exemple en vacances on a l'opportunité de bronzer à la plage, nager dans la mer, faire des achats, faire des découvertes culturelles, aller aux restaurants ou ~~aux~~ ^{aux} boîtes de nuit, on faisant les choses passionnantes qu'on ~~aurait~~ ^{aurait} fait si'il y avait assez temps libre quand on reste à la maison.

Pourtant, ~~on~~ il ne faut pas oublier qu'il existe plus avantages des congés annuels pour autres gens. Pour certains cela vaut la peine de s'instruire, parce que les vacances peuvent être une occasion parfaite pour s'apprendre aux cultures différentes. En voyageant à un pays ~~ou~~ ^{ou} surtout ou même seulement un pays avec une mode de vie différente, on peut s'éduquer au sujet des traditions de la région quand on voit les rivières. Qui plus est les vacances peuvent nous rendre compte que nous avons beaucoup de chances et nos vies sont très privilégiées avec tout notre

Turn over ▶

argent et technologie. Cela nous fait réfléchir. En plus les vacances donnent aux plusieurs personnes, de pratiquer une autre langue, une chose très importante mondiale, et on peut s'apprendre en visitant les sites historiques comme les châteaux par exemple. Finalement, pour les gastronomes on fait face à la chance de goûter des produits régionaux et la cuisine étrangère. Les vacances peuvent être vraiment éducatives.

De plus en plus nombreuses personnes affirment que les vacances leur donnent pas mal de bienfaits sociaux. En vacances les gens peuvent rencontrer des nouvelles personnes, rire ensemble et en fin de compte passer des bons moments avec eux. Avec les amis étrangers on peut partager les expériences semblables et distinctes et on peut leur écrire après être rentré. D'ailleurs si on avait les copains ou la famille qui habitent à l'autre mer, on pourrait les visiter et passer du temps ensemble. Les vacances ont des bienfaits pour les liens familiaux qui souffrent dans notre vie quotidienne accélérée parce que bien que ce ne soit pas toujours facile il est important que nous passions du temps avec ^{notre} famille, et les vacances nous donnent cette occasion. Les familles peuvent parler ensemble, se découvrir dans un cadre différent et construire des souvenirs durables.

En plus ~~des avantages~~ ^{d'aider les santé} ~~pour la santé~~ ~~personnes~~ en combattant le stress, les vacances on peut utiliser les vacances pour rester en forme. De nombreux gens ~~font~~ ^{font} des activités physiques différentes ~~en~~ ^{en} vacances comprenant le ski dans les Alpes, le golf à la campagne ou le ski nautique dans la mer.

J'aime faire du sport en vacances car quand dans la collège je n'ai pas assez de temps libre pour faire l'exercice ou même faire une randonnée à l'air pure, cependant en vacances je peux faire ce que je veux.

Finalment, c'est vrai que les vacances soient essentielles dans une point de vie économique puisqu'elles sont une des principaux industries mondiales, on ne peut pas vivre sans le tourisme. Il est important que qu'il y en qui partent en vacances pour que le tourisme puisse donner aux gens qui habitent dans les stations un travail. Il est estimé qu'en 2010 presque environ 250 millions de personnes seront employées dans le tourisme, c'est essentiel pour prévenir le chômage.

On ne peut pas nier que les vacances ne sont pas sans inconvénients, par exemple le prix et les mauvais effets sur l'environnement, mais quant à moi les points en sa faveur sont plus remarquables que les fleaux.

Tout. Tous choses considérées je dois avouer que bien que ce soit une motivation clé en allant en vacances, le désir de se relaxer est n'est pas la seule importante des vacances. Comme j'ai dit, il faut inclure aussi les bienfaits éducatifs, sociaux, pour la santé et économiques quand on pense de cette question "qu'est-ce que c'est l'importance des vacances pour tout le monde?"

C 20
V 5
S 5
A 5

Turn over ►

CANDIDATE 4**Content**

This is an impressive essay at this level. It is totally relevant to the title and it answers the question on some detail. The essay starts with a fairly lengthy introduction which sets out some of the areas which will be explored later. The essay is then organised efficiently into paragraphs each making a valid point and offering expansion and illustration. The essay deals with fighting stress, the variety of activities available on holiday, the climate, the cultural benefits, the socialising aspect, the health advantages and the economic importance of travel and tourism. The points made are all clearly expressed and only on one occasion does the essay stray into slight irrelevance when the candidate talks of the downside of holidays in terms of cost *and* the environmental dangers but this is mentioned in order to dismiss these arguments compared with all the other factors already mentioned. A mark of 20 is well deserved.

Quality of Language

The use of vocabulary is impressive. On the first page alone there are four different ways of saying a lot, *bien des*, *beaucoup de*, *plein de* and *pas mal de*. Equally, the candidate clearly has a very good knowledge of topic specific vocabulary and indeed a very broad vocabulary generally in order to avoid repetition of key words. Expressions such as *elle a le cafard*, *des fléaux* demonstrate an impressive knowledge of vocabulary but there are many examples of words which show the candidate has studied the topic in some depth, *voyages organisés*, *une station balnéaire*. A mark of 5 is given.

The use of structure is also very confident and a wide variety is employed. There are a number of tenses, varied use of the subjunctive, including some expressions which do not seem pre-learnt, and particularly good use of the present participle. Verb forms are generally secure and an impressive store of connectives is in evidence. Once again, 5 marks are given.

Finally, the top mark of 5 is also given for accuracy. There are very few mistakes, even most of the adjectives agree, which is quite unusual and pronouns are well used. There are the odd slips but nothing which interferes with the flow of the work.

Content: 20**Range of Vocabulary: 5****Range of Structures: 5****Accuracy: 5****TOTAL: 35 marks**

CANDIDATE 5

SECTION B

Writing

See insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

12

De nos jours, nous sommes dépendant sur les téléphones portables. Nous les utilisons tous les jours parce que nous pouvons les utiliser en tout lieu et n'importe quand. ~~Malheureusement,~~ Malheureusement nous serions perdre sans nos téléphones portables.

Nous vivons dans l'âge d'or où la technologie est incroyable. Par exemple, nous pouvons aller accès l'internet sur les téléphones portables. Si vous voulez mon avis, c'est très génial! ~~Et~~ Il est très utile ^{d'accéder} à l'internet sans ^{le} besoin pour un ordinateur.

Si on voyage en train ou en bus, on peut chatter avec ^{vos} ~~vos~~ amis ce qui est super.

L'internet sur les téléphones portables est efficace si on voyage tout le temps surtout si besoin de lire votre courriers électroniques régulièrement.

Les téléphones portables est un bon moyen de parler ~~des~~ ^{d'} amis et ^{de la} famille, surtout quand ~~on n'est pas~~ on n'est pas à domicile. Il est très important d'avoir un moyen de communiquer avec autres si on est seule. Personnellement je pense qu'il est nécessaire que tous les jeunes aient une téléphone portable ~~car~~ s'ils sont en danger. Sinon, les jeunes ne peuvent pas appeler leurs parents facilement.

Beaucoup de téléphones portables ont des Jeux. Il est une bonne idée parce que, quand on devient ennuyer on peut jouer des Jeux. ~~Par exemple,~~ ^{Si on voyage,} il est un moyen facile de jouer des Jeux sans ~~appren~~ ~~prendre~~ d'autres Jeux. ~~Des jeux~~ ~~intéressants~~. Cependant, ~~q~~ des gens n'aiment pas des Jeux, mais ils peuvent écouter de la musique sur leur téléphone portable au lieu de jouer des Jeux. Tout le monde aime la musique parce qu'il est un bon moyen de ~~detendre~~.

Turn over ▶



Bien que les téléphones portables soient ~~drôle~~ et ~~important~~ utilisés, ils sont dangereux aussi. Si on ^{trop} utilise un téléphone portable, on peut devenir malade. ~~Mais~~ ils sont les causes de ~~les~~ ^{ainsi que des maladies de la} maux à la tête, ~~ils peuvent causer~~ ^{Non seulement} tête et l'épingle. Les téléphones portables provoquent les accidents ~~et~~ ^{en} quand on ~~conduire~~ ^{conduire}. On peut perdre ^{la} concentration - il est très dangereux. Malheureusement, on peut devenir dépendant sur les téléphones portables et deviennent ~~à~~ ^à sociale et passif, ce qui est un dommage.

Je sais que les téléphones portables sont essentielles et nous ne pouvons pas ~~la~~ ^{la} vivre sans les téléphones portables. Cependant, ils sont dangereux pour ~~à~~ ^à nos santé. Peut-être, à l'avenir, des scientifiques trouveront ~~ou~~ ^{ou} créeront une ~~tel~~ ^{mauvais} nouvelle téléphone portable qui n'est pas ~~maux~~ ^{maux} pour nos santé. Mais, actuellement je ~~pe~~ ^{pe} crois que nous ~~besoins~~ ^{besoins} les téléphones

portables de verre. ~~En~~ Il est important que
 les parents ont un moyen de contacter
 leurs jeunes quand ils sortent. Je
 pense que ~~les~~ ~~avant~~ il y a plus des avantages
 que les dangers de l'utilisation des
 téléphones portables.

C 15

V 4

S 4

A 3

CANDIDATE 5**Question 12**

Vingt scientifiques ont signé un appel pour alerter les jeunes sur les conséquences de l'utilisation des téléphones portables.

Selon vous, quels sont les avantages et les dangers des portables?

Content

This essay certainly answers the question since a number of advantages and disadvantages of mobile phones are mentioned. The problem with this essay is that many points lack clarity and therefore prevent it falling into the top band for Content. Take the introduction, for example. Structures such as *Nous les utilisons* and *nous serions perdre* cause confusion and prevent the candidate from conveying the desired message. Despite these quite frequent lapses, several points are made. Firstly, there are some advantages mentioned. The use of the internet on phones and the ability to read emails on the move, the usefulness as a means of communication with others, especially in case of emergency, the possibility of playing games, listening to music are all mentioned. Some of these points are not fully expanded, however, and the information about playing games is frankly confusing: *il est un moyen facile de jouer des jeux sans prendre d'autres jeux*. The dangers of mobile phones are then dealt with. There are references to health dangers, road accidents and the possibility of addiction. These are listed and each is developed but not extensively so. The essay then comes to a conclusion in favour of phones despite the dangers. The essay fits the second band quite well. The response is mostly relevant and there is attempt to develop points made. The structure is satisfactory but some points are not well expressed. For this reason, the essay is awarded 15, which is in the centre of the good band, suggesting that some of the treatment is superficial and some points are not clearly conveyed but at the same time a number of valid points have been made.

Quality of Language

The use of vocabulary is good, with appropriate use of key words. Therefore a mark of 4 is awarded.

As for structure, there is an example of the subjunctive used appropriately and an attempt at a variety of tenses, notably the future, which is used successfully on more than one occasion but other structures are less secure, *surtout si besoin de lire*. On a more positive note, sentences are linked well with a good variety of connectives and conjunctions. For this reason 4 is awarded.

A mark of 3 is given for Accuracy since there are a number of quite basic errors of gender and verb formation.

Content: 15

Range of Vocabulary: 4

Range of Structures: 4

Accuracy: 3

TOTAL: 26 marks

CANDIDATE 6

SECTION B

Writing

See Insert for questions.

Write the number of the question you have chosen in the box below, eg 10.

12

Vingt scientifiques ont signé un appel pour alerter les jeunes sur les conséquences de l'utilisation des téléphones portables. Selon vous, quels sont les avantages et les dangers des portables?

→ La téléphone portable est devenue l'invention la plus utile ^{de la} dernière décennie. Avec les portables, le monde est plus organisé et on se sent plus connecté, mais en même temps, le sujet provoque un débat ~~concernant les~~ si il existe plusieurs avantages, ~~mais~~ cependant il y a des dangers qu'on ne doit pas oublier.

Selon moi, le portable est ~~extrêmement~~ ^{extrêmement} utile pratique. Grâce au portable, il est devenu de plus en plus facile ~~à~~ à arranger des rendez-vous ~~et des~~ et organiser son sa vie sociale. On ~~peut~~ arrive à parler avec ~~à~~ avec quelqu'un avec plus de vitesse et plus d'aise. Avec cet avantage, on peut

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

garder le contact avec les amis ^{mais} si on ne les voit pas souvent. Pour moi, je j'ai changé d'école ^{en septembre} la dernière ~~année~~ et j'arrive toujours à discuter avec mes copines de ma dernière école. Pour cela j'adore mon portable - ~~Aussi~~ car il est on n'est pas obligé de faire un grand effort pour dire bonjour à un vieux ami.

Avec un portable, ^{cela} apporte l'indépendance, et pour les jeunes c'est très important. En devenant indépendant, on s'agrandit plus vite, ~~et on se~~ mais à la fois, on se sent dans la sécurité.

Les parents seront plus ^{confiants} à l'égard, sachant que ^{si ils} ~~l'enfant~~ ^{est} ^{quand même} en contact, et, bien que cela leur permet d'appeler l'enfant tout le temps (qui pourrait devenir embêtant) je crois que c'est mieux d'avoir la possibilité de communication que d'être totalement indépendant, seul, déconnecté.

En cas d'urgence, le portable est indispensable aussi. Si ~~on est~~ quelqu'un ^{se} ~~est~~ blessé, on peut appeler au services, ou si on se perd, on peut appeler ~~au~~ secours. ~~Beaucoup de~~ Je n'ai aucune doute que des ^{millions} ~~millions~~ de vies ont été sauvées

* leur donnent le droit de sortir tout seul,

Turn over ▶



grâce à la conveniencE du portable.
 Au niveau d'utilité, le portable est superbe,
 parce qu'il existe de plusieurs fonctions comme
 par exemple, l'internet. Pour les hommes d'affaires
 ce serait beaucoup plus économique et pratique
~~de~~ ~~de~~ ^{d'avoir} ~~porter~~ un petit portable que de porter
 un ~~grand~~ ordinateur lourd aussi. En tout cas,
 les portables sont petits et légers, alors très
 pratiques pour tout le monde.

Cependant, je comprends bien qu'il y a des
 dangers en ce qui concerne l'utilisation des
 téléphones portables. Premièrement, il quelques
 uns disent ~~qu'il~~ qu'on peut développer des
 problèmes de santé à cause de la radiation,
~~Ceci protote~~ ~~mais~~ ^{mais} si on ne l'utilise qu'en
 modération, ^{c'est d'accord.} ~~ça ira~~. Voilà ~~le~~ le danger
 principal. À mon avis, cela ne doit pas être
~~si~~ ^{si} dangereux, car ~~to its~~ ~~about~~ les liens ~~à~~ la
 cancer ne sont pas officiels. ~~pas plus~~
 De plus, on peut avoir des problèmes ~~sur~~ sur
 le plan psychologique - certains gens deviennent
 "accro" à leur portable. Là, il faut constater
 que le portable est important, mais ne vaut
 pas tant que les choses plus importants; il



faut avoir une vie équilibrée. Il y a quelques petits difficultés comme ^{la perte et} le vol des téléphones, un crime ~~pe~~ plutôt récent, depuis l'invention, mais prominent dans notre société.

Pour ~~les~~ jeunes, les portables ^{peuvent} devenir ~~très~~ cher, spécialement si ils sont "accro," mais même à l'utilisation normale. Et dans certains cas, ils dépensent plus d'argent sur leur portable que pour les choses plus importantes. Bien que les portables améliorent la sécurité, il faut être prudent et ~~garder~~ ^{pas} publier son numéro de téléphone. Selon ~~moi~~, ~~si~~ ~~on~~ ~~si~~ ~~il~~ ~~est~~ ~~un~~ ~~quelqu'un~~ ~~de~~ ~~dangereux~~ ^{inconnu} le connaît, ce serait potentiellement dangereux.

En conclusion, je constate que les bienfaits des téléphones portables sont beaucoup plus éminents que les dangers. ~~et que~~ Si on est responsable ~~et~~ avec notre utilisation, ~~le~~ ~~on~~ ~~portable~~ ~~est~~ ~~à~~ ~~un~~ ~~droit~~ ~~à~~ l'utiliser, car ~~aujourd'hui~~ aujourd'hui, ce phénomène est devenu ~~l'un~~ des machines le plus indispensable qui a ~~beaucoup~~ complètement changé ~~notre~~ ^{et facilité} notre vie.

Turn over ▶



C18 V5 R5

H72010-FREN1

CANDIDATE 6

Content

This essay starts with a neat introduction which sets out some of the areas which will be developed later. The essay is then organised into quite long paragraphs each making a valid point and offering expansion and illustration. Firstly, the essay deals with the practical benefits of mobiles. The points made mentioned are the social benefits, the independence, the use of mobiles in emergencies and the varied functions available on the latest models. All these are relevant and well-expressed. We then come to a shorter section on the drawbacks. Health concerns are dealt with, and then the potential for addiction, the cost and dangers to privacy. The essay then ends with an appropriate conclusion. A mark of 18 is appropriate, since it was felt that the disadvantages could have been expanded on more, for instance there is a brief mention of the crime caused by the theft of mobiles and the cost but these are not taken further.

Quality of Language

The use of vocabulary is very good. The topic has clearly been studied in some depth and the candidate has the necessary bank of words to express her ideas clearly. A mark of 5 is given.

The use of structure is also very confident and a wide variety is employed. There is variety in the use of tenses (such as the imperfect and conditional), use of the subjunctive (but one missed opportunity), and use of the passive voice. Verb forms are generally secure and an impressive range of connectives is employed. Once again, 5 marks are given.

There are a few mistakes, even a few basic ones such as missing adjectival agreements and wrong genders. On the other hand, the candidate appears confident with the use of pronouns and verb formations and the essay is accurate on the whole. Therefore a mark of 4 seems appropriate.

Content: 18

Range of Vocabulary: 5

Range of Structures: 5

Accuracy: 4

TOTAL: 32 marks



General Certificate of Education
Advanced Subsidiary Examination
January 2010

French

FREN1

Unit 1 Listening, Reading and Writing

Insert

SECTION B Writing Questions 10, 11 and 12

INSERT TO H/Jan10/FREN1

SECTION B

Writing

Answer **one** of the following questions in **French**. You must write a minimum of 200 words.

To gain the highest marks:

- read the question carefully and make sure your answer is relevant to the title
- plan before you start to write your answer, using the essay planning sheet
- back up the points that you make
- write as accurately as possible, using as wide a range of vocabulary and structures as you can.

EITHER

- 10** *A quoi sert le cinéma? Pour certains spectateurs, le cinéma n'existe pas pour amuser ou divertir le public mais pour informer et pour faire réfléchir.*

A votre avis, quelle est la valeur du cinéma? Pourquoi est-ce que le cinéma est toujours si populaire dans la société actuelle? (35 marks)

OR

- 11** *Les vacances sont une invention assez récente. Aujourd'hui, en moyenne, nous disposons de cinq semaines de congés annuels pour nous relaxer.*

Donnez votre opinion sur l'importance des vacances. Est-ce qu'il est question simplement de se relaxer en vacances? Pourquoi/pourquoi pas? (35 marks)

OR

- 12** *Vingt scientifiques ont signé un appel pour alerter les jeunes sur les conséquences de l'utilisation des téléphones portables.*

Selon vous, quels sont les avantages et les dangers des portables? (35 marks)

END OF QUESTIONS